

Europawahl 2024 – Wir Frauen machen den Unterschied!

Von einer liebenden Mutter und leidenschaftlichen Oma an alle Frauen Europas

Liebe Frauen,
seit Jahresbeginn haben unzählige Menschen zum Ausdruck gebracht, wie wichtig ihnen Demokratie und Menschenrechte sind. Am **09.06.2024** ist unsere nächste Gelegenheit, die Demokratie aktiv zu stärken: Bei der Europawahl schicken wir mit unseren Stimmen für die kommenden 5 Jahre Vertreterinnen und Vertreter ins Europaparlament.

Vielleicht fragt ihr euch, was eure Stimme - eine einzelne Stimme - bei der Europawahl bewirken kann. Die Antwort lautet: Nichts. Alleine kann keine von uns etwas bewirken.

Wenn sich aber viele zusammentun - und wir Frauen sind viele - und für **ein** Ziel abstimmen, dann können wir gemeinsam entscheidend Einfluss nehmen: In Polen und in den USA haben wir Frauen bei den letzten Wahlen die Mehrheiten gekippt:

Wir Frauen machen den Unterschied!

Was können wir von Europa erwarten?

- Stabilität und Sicherheit für unsere Familien
- Frieden und Freiheit durch unsere starke Gemeinschaft
- Schutz der Lebensgrundlagen für unsere Kinder und Enkelkinder
- Klima- und Artenschutz grenzübergreifend und gemeinsam
- gute Löhne und gleiche Chancen für alle Menschen

Was macht uns Angst?

- das Erstarken der extremen Rechten in Europa
- Kriege auch vor unserer Haustür
- Profit auf Kosten unserer Lebensgrundlagen

Sorgen wir gemeinsam dafür, dass wir in einem starken demokratischen Europa leben können, das sich für Klimaschutz und eine gute Zukunft einsetzt. Geben wir diese hart erkämpften Werte nicht auf – vor allem nicht aufgrund der Vorstellung, eine Stimme könne nichts bewirken: **Wir Frauen haben viele Stimmen!**

Bei der letzten Europawahl haben 40% der Deutschen **nicht** gewählt. Europaweit war es sogar die Hälfte aller Wahlberechtigten. Wenn alle, gerade auch bisherige Nicht-Wählerinnen und -Wähler, dieses Mal ihr Kreuz bei positiven, zukunftsorientierten Parteien setzen, können wir optimistisch in die Zukunft blicken.

Sagt es bitte auch in der Familie und im Freundeskreis weiter: **Alle ab 16 Jahren dürfen wählen.**

Es dankt Euch eine leidenschaftliche Oma.

P.S.: Die **Briefwahl** startet bereits am **29. April**.

Parents For Future Deutschland e.V., Grevenweg 89, 20537Hamburg